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Que  penser  de  cette  énième  prestation  du  foutriquet  de
l’Élysée ?
À vrai dire, pas grand-chose, puisque tout a été dit dans les
commentaires des précédentes.

Les commentaires sur le fond tourneront autour de :
– Autosatisfaction
– Foutage de gueule
– Instauration d’une dictature sanitaire.

Quant à la forme, le tout emballé dans un paquet cadeau
magnifique.  Le  texte  a  été  visiblement  conçu  par  des
dizaines  de  communicants,  peaufiné  par  une  armada  de
conseillers. Il a été taillé sur mesure pour être récité
avec talent par comédien théâtral.
Ce talent de comédien est probablement le seul que l’on
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puisse prêter à Macron. Ça lui permettra probablement de
gagner quelques points de popularité chez les bas-du-front.

Il est pourtant aisé d’y voir clair.

La phase préparatoire à l’intervention du président a été une
montée  en  puissance  du  discours  alarmiste  depuis  quelques
jours.
On a entendu les suce-boules de Manu se cramponner au signal
d’alarme.
Ainsi, sur la Pravda (FranceInfo), on a pu lire :

Bon, vous voyez le tableau ? On peut difficilement faire pire.

Quant à savoir si c’est la réalité, puisque l’expérience nous
a enseigné que le gouvernement nous a systématiquement menti
depuis le début, on est légitimement en droit d’en douter.
Nul n’ignore que les lits disponibles dans le privé ont été
écartés jusqu’à présent et l’on sait qu’il y a une tendance à
saturer artificiellement les réas avec des patients qui n’en



ont  pas  besoin  pour  renforcer  le  sentiment  de  drame.  On
l’apprend dans « le Monde » du 26 mars :

“Le  très  médiatique  avocat  Fabrice  Di  Vizio,  qui  défend
notamment l’infectiologue marseillais Didier Raoult, a soutenu
cette thèse dans l’émission « Touche pas à mon poste ! » de
C8,  lundi  22  mars.  Opposé  aux  nouvelles  restrictions
sanitaires,  le  juriste  a  pointé  du  doigt  les  chiffres  de
l’organisme  Santé  publique  France  (SPF)  sur  le  nombre  de
personnes en réanimation.
Avant la crise sanitaire, « le mot réanimation, cela voulait
dire  [des]  lits  pour  accueillir  des  patients  avec  des
défaillances  multi-organiques,  nécessitant  une  assistance
respiratoire ». Mais l’avocat estime que les chiffres des
patients  en  réanimation  communiqués  depuis  la  crise  du
Covid-19  ne  relèvent  pas  de  la  même  logique,  puisqu’ils
incluent  des  patients  placés  en  soins  intensifs  ou  en
surveillance  continue.”

Et pour qui veut bien analyser sereinement les chiffres
pourtant donnés officiellement, il est difficile de parler
d’une troisième vague exponentielle :

Ou  alors,  je  dois  revoir  mon  cours  de  math  sur  les
exponentielles….

Dans ces conditions, pourquoi ce crétin élyséen a-t-il pris
la parole ?

 



Certes, pour se mettre en valeur. Son côté narcissique n’est
plus à démontrer.

Ensuite, pour enfumer tout le monde.
C’est bien d’affirmer qu’il y a 250.000 personnes capables
d’injecter le vaccin. Mais que faire d’un fusil si on n’a pas
de cartouches ? …
Pas  un  mot  bien  sûr  pour  expliquer  pourquoi  il  refuse
d’acheter le vaccin russe, alors qu’il prétend protéger les
Français.
Pas un mot non plus sur les engagements non tenus : depuis un
an, Véran avait promis des lits de réa supplémentaires. On les
attend toujours.

Enfin, pour faire la propagande du vaccin, Big Pharma oblige.
C’est un tour de passe-passe magnifique : en laissant entendre
que  le  vaccin  n’est  pas  encore  disponible  en  quantité
suffisante, il incite les Français à se précipiter pour se
faire piquer.

C’est un phénomène bien connu des chercheurs en sciences du
comportement.
Si dans un supermarché on affiche pour un produit :
– Super Promo : – 20%,
on vend environ 30% de produit en plus
Si on affiche :
– Super Promo : – 20%, Attention : quantité limitée à 10
articles par personne.
Alors les ventes doublent.

C’est encore la technique du nudge dont se sert le président
pour manipuler nos moutons afin qu’ils se pressent en rangs
serrés vers les vaccinodromes.

Lamentable !

Tous les indicateurs sont au rouge : la dictature sanitaire se
renforce lentement mais sûrement.
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Pour dorer la pilule, l’infâme de l’Élysée nous promet le bout
du tunnel pour bientôt.
Libre aux naïfs de le croire.

Pour ma part, je gage qu’en mai de nouvelles mesures seront
prises et que nous ne bénéficierons pas d’un vraie liberté. Il
s’agira pour Macron de tenir jusqu’aux vacances d’été afin
d’étouffer les velléités de contestation dans la rue : le mois
de mai est en effet réputé chaud pour les gouvernements.

Mesdames et Messieurs les députés LREM, ça fait quel effet
d’être pris pour un paillasson ?


